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本报讯（记者 刘俊礼 张昕）
昨日上午，省委常委、市委书记
马懿轻车简从，对城市精细化管
理工作进行暗访督导。马懿强
调，全市上下要牢固树立以人民
为中心的发展思想，深化推进以
“路长制”为载体的城市管理体制
改革，不断提高标准，创新工作方
法，落细落实责任，发挥媒体助政
作用，努力构建“共建、共治、共
享”管理体制和社会氛围，持续推
动城市精细化管理水平和市容市

貌大提升，为国家中心城市建设
创造良好环境。

副市长黄卿参加督导暗访。
自1月10日我市召开深入推

进“路长制”市容市貌大提升动员
会以来，市内各区、开发区积极行
动、找准差距，围绕“治差、治乱、
治脏、治软”，创新举措、集中攻
坚、精准发力，市容市貌不断改
观，以“路长制”为载体的城市管
理体制改革进一步深化，城市精
细化管理水平得到明显提升。

马懿一行先后来到中原区、
金水区、二七区等重点路段和背
街小巷，实地暗访督导沿途道路
环境、停车秩序、智慧停车建设等
情况，详细了解近期以“路长制”
为载体的城市精细化管理工作情
况。在纬五路政六街路口，郑州
八中的学生志愿者们正在对停放
的非机动车进行规范整理。马懿
走上前去和他们亲切交谈，了解
他们对城市精细化管理的认识，
嘱咐他们注意户外防寒保暖，勉

励他们树立“主人翁”精神，积极
参与城市管理秩序提升，为建设
“美丽郑州”贡献力量。

马懿强调，城市管理水平，事
关城市形象、事关群众生活、事关
发展环境。全市上下要按照市
委、市政府的决策部署，提高站
位、坚定信心、强化措施，坚定不
移把以“路长制”为载体的城市管
理体制改革推向深入。要坚持目
标导向、问题导向，突出重点，破
解难题，围绕机动车乱停乱放、交

通秩序管理、道路维修管养、亮化
绿化美化等工作，不断提高城市
管理的科学性、系统性，以更高标
准、更细要求、更实举措，推动城
市形象大改观。要探索建立党建
引领、城市执法、市民参与的城市
管理新模式，加大新闻监督和舆
论引导力度，调动社会各界支持
参与城市管理的主动性和积极
性，努力打造“共建、共治、共享”
的城市管理新格局，促进城市品
质形象和文明素养大提升。

本报讯（记者 王治 苏立
萌）为确保春节期间食品安全，
昨日，副省长何金平一行在郑
州市检查节前食品药品安全工
作。副市长万正峰陪同调研。

何金平一行先后来到中
原四季水产物流港、三全食品
股份公司、张仲景天瑞街北
店、丹尼斯一天地拜特超市，

实地查看我市食用农产品批
发市场、食品生产企业、连锁
超市、药品销售企业在节前保
障食品药品安全方面的具体
举措。何金平现场与企业负
责人、商户亲切交流，详细询
问食品供应情况、种类、价格、
保质期、冷藏标准等，查看冻
品冷库设施、农残检测记录、

食品信息公示表，并现场观摩
食品溯源管理平台，了解从田
间到餐桌的全程监管系统。

春节期间是百姓集中购买
食品的高峰期，市场需求量
大。何金平要求，各相关单位
要抓好春节期间食品市场监
管，确保食品安全、供应充足、
价格公道，让市民吃得放心。

本报讯（记者 董艳竹 见
习记者 李京儒）23日，市委常
委、市纪委书记、市监委主任
周富强带领市纪委监委机关党
员干部，来到登封市大金店镇
崔坪村，调研脱贫攻坚工作，走
访慰问老党员和困难群众。

周富强一行先后来到崔坪
村党群服务中心、文化广场、产
业扶贫项目建设现场等地，实
地察看村情村貌、“美丽乡村”

建设成效，并与驻村工作队、村
“两委”干部深入交流。在老党
员和贫困户家中，周富强详细
了解每户的家庭情况，询问脱
贫措施落实等，并送上慰问品
和新春祝福。

周富强要求，要提高对脱
贫攻坚工作的责任感和紧迫感，
抓实扶贫队伍建设，抓好新农村
示范村创建；要在“六个精准”上
下功夫，扶到点上、扶到根上，切

切实实见成效、有实效；要加强
沟通、密切配合，及时协调解决
项目推进过程中碰到的问题难
题，齐心协力把各项工作做得
好上加好、实上更实；针对形式
主义官僚主义、数字脱贫虚假
脱贫、扶贫资金违纪违规使用
等问题，各级纪检监察机关要
加强执纪问责，为阳光扶贫、廉
洁扶贫创造良好工作环境，坚
决打赢精准脱贫攻坚战。

本报讯（记者 侯爱敏）近日，
以刘文清院士为首的大气重污染
成因与治理攻关项目团队莅临郑
州，研讨我市大气污染防治工作，
并针对我市大气污染防治工作实
际建言献策，解疑释惑。市委常
委、常务副市长王鹏出席研讨会。

2018年，我市空气质量持续
改善，综合指数、6项指标、优良
天数实现“七降一增”；PM10、
PM2.5超额完成省定年度目标。
在环境质量持续大幅改善的同
时，经济总量跨入“万亿俱乐部”，

实现了经济发展与环境保护“双统
筹双促进”。

专家们肯定了近年来郑州市
的大气污染防治工作，建议郑州在
下一步的大气污染防治工作中，突
出“科学、精准、有效”，要对不同天
气情况下的污染成因进行分析，筛
选出治理的重点区域和方向，实行
有针对性的精准施策。要在长期
的空气质量改善和短期重污染天
气的应对上，形成措施、效果评估
的闭环，确保各项措施行之有效，
实现空气质量的持续改善。

本报讯（记者 董艳竹）日前，
市工商联召开十八届三次执委会
议。市委常委、统战部长杨福平，
市政协副主席、市工商联主席
薛景霞出席会议。

会议深入学习贯彻习近平
总书记在庆祝改革开放 40周
年大会和民营企业座谈会上的
重要讲话精神，学习贯彻省委
十届八次全会和市委十一届九
次全会暨市委经济工作会议

精神，传达贯彻全国工商联十
二届二次执委会议和省工商
联十二届三次执委会议精神，
总结回顾 2018年工作，安排部
署 2019年工作任务。

杨福平表示，全市各级工
商联要切实抓好习近平总书记
重要讲话和全市促进民营经济
健康发展大会精神贯彻落实；
要把握重点、主动作为，加强政
治引导，抓好协调服务，大力推

动涉企政策落实，构建亲清新
型政商关系，弘扬优秀企业家
精神，打造招商引资、参政调
研、光彩事业等工作品牌，不断
开创工商联工作新局面；要强
基固本、深化改革，加强县级工
商联和基层商会建设，以改革
创新精神不断加强工商联系统
自身建设，推动民营经济高质
量发展，为郑州推进国家中心
城市建设贡献力量。
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本报讯（记者 裴蕾 肖雅文）昨日
上午，市委副书记、市长王新伟带
领市政府有关部门负责人来到郑
州大学，看望慰问驻郑两院院士，
出席支持郑州大学建设“双一流”
高校座谈会并讲话。

副市长孙晓红参加慰问和座谈。
王新伟一行先后看望慰问

霍裕平院士、刘炯天院士，代表市
委、市政府向他们致以新春的问候
和美好的祝福，详细询问他们的工
作、生活情况，感谢他们为郑州经
济社会发展做出的贡献。

在随后召开的座谈会上，郑州
大学党委书记牛书成致辞，校长
刘炯天院士介绍了郑州大学一流
大学建设进展情况。

王新伟对郑州大学多年来为
我市经济社会发展做出的突出贡
献表示敬意和感谢，对郑州大学
“双一流”建设取得的成绩予以充
分肯定。他指出，2018年，我市经
济社会发展迈上新台阶，以地区生
产总值突破万亿元、人均生产总值
突破10万元、常住人口突破千万人
的“三大突破”为标志，实现了里程

碑式的跨越发展，城市带动力不断
增强，城市影响力持续扩大，但仍
存在科技创新能力不足、人才短
缺，产业层次偏低，城市综合承载
能力不足，城市管理治理能力亟待
提高等突出问题和短板。郑州的
发展离不开郑州大学的鼎力支持，
希望郑州大学今后在推进郑州创
新资源集聚上积极发挥引领作用，
在科技成果转化上发挥推动作用，
在创新人才培养上发挥保障作用，
在助推郑州产业转型上发挥支撑
作用，积极参与到郑州国家中心城
市建设进程中，真正实现“名城”与
“名校”比翼齐飞。

王新伟要求，郑州市要与郑州
大学建立更加密切的合作关系，通
过建立日常对接机制，做好顶层设
计，推进市、校深度融合，不断拓展
合作共赢发展空间，加快科研成果
转化，力促各项目平台尽快建设投
用。各相关部门对于郑州大学在
“双一流”建设中遇到的问题，要成
立专班、建立专案，尽快研究解决，
切实做好服务，全力支持郑州大学
“双一流”建设工作。
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支持郑州大学
建设“双一流”高校


